
日時　 12月15日（月 ）20:00～22:00
会場　 住友商事本社
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 JFE商事/緑川、香坂

議題
※以下敬称略

目次 1 定例報告、提出物状況
2 チャンピオンズカップの進捗
3 合宿に関して
4 これまでの問題点、改善点に関して
5 長瀬産業除名に関して
6 次回までのアクションに関して

内容
1 定例報告、提出物状況

① MC報告書(阪和興業/高木)

・開始、終了時刻については改善済み

・JFE商事のMC報告　試合翌日から2日遅れ　9回目/11回目 2回報告遅れがあり

・修正点・・・全社特に無し

② チームデータ(日立ハイテク/中鶴)

・特になし

③ メーリス・議事録(JFE商事/香坂)

・特に報告無し

④ 表彰式(日立ハイテク/中鶴)
・今のところ進捗なし・・この時期に決まっていないのは問題
・日本ユニシスは日立ハイテクに引き継ぎ済み

⑤ 試合進捗(住友商事/西村)
・残り2試合残っている。丸紅VS三井、豊田VS伊藤忠　　＠つくば　12月20日　時間は未定
・1月17日　入れ替戦　＠つくば　18:00～22:00　※遅い時間なので、変更する可能性もあり　
→対象チーム：1部：双日(確)　岩谷or豊田通商　　　2部：丸紅/三井/兼松のうち2チーム　(2部に関しては今週末に決定する)
・大宮健保が雨天中止が増えているので、各チーム協力して欲しい
→つくばも取りづらくなっている
→費用UPしている＆使うグランドが集中している

2 チャンピオンズカップの進捗(三井物産/杉崎)
・従来、1月中旬から2月上旬開催　1部、2部上位4チーム　　
・グランド確保が出来ていない　（3日間必要）※2月21日は確定
→取れていないポイントは？：把握できていない　(後日詳細は追って連絡する)
・参加の意思確認とグランド確保を並行しておこなう
→12月16日(火)以降　三井より参加表明確認　　期限：今週末もしくは年末までにはFIXする
・会議終了後・・主幹事と副主幹事でMTG開催

3 合宿に関して(兼松/小島)
・日程、場所はFIXする
・各社出席者　(コミット無し)
　　　・兼松　5名程度 ・三井　0名
　　　・三菱　0名 ・JFE  　0名
　　　・岩谷　3名 ・丸紅　3名
　　　・双日　2～3名 ・住金　3名
　　　・豊田　0名 ・ユニシス　3名
　　　・伊藤忠　8名 ・日立　2名
・グランド　2面取得　21日　朝2面確保を検討
・チャンピオンズカップ決勝戦を開催も検討
・各社合宿担当を決める
・1月19日までに、合宿に来る場合は担当者を決めておく　

4 これまでの問題点、改善点に関して(BuzzSession方式にて)
① 日鉄住金/遠西、岩谷産業/安藤

□直近の対応点
・チャンピオンズカップのグランド　
→全体的にいつ開催か理解していない　
→全チームで探す　※例）各社ひとつ候補グランドを出す
□長期的な問題
・OFF期間に新規グランドを各チーム提案する
・代表者会議でチーム2人ともに知識がないのは問題　　例）代表者が必ず出席する　

② 阪和興業/川﨑、豊田通商/樋口、JFE商事/香坂
□試合数Upについて
・豊田）人集めが大変　JFE）MC報告　担当者負荷が多く対応が出来ていない
・阪和）当事者意識が向上できたから問題はなかった
→試合数を減らす方向を検討する
□審判交代について
・減点を採用する・・・4割程度賛成

２０１４年度商社リーグ　第四回代表者会議　議事録

内容

＜出席者名簿＞
役員会 金田会長、北川
岩谷産業 安東、戸辺 日鉄住金 遠西、本島
住友商事 西村、吉田 長瀬産業 五十嵐、重松
伊藤忠商事 柳井、三島 蝶理 松本、川崎
三井物産 杉崎 阪和興業 高木、川崎
双日 福森、高瀬 日立ハイテク 中鶴、井上
丸紅 福井 三菱商事　 格内
日本ユニシス 小鉢、木島 　 　
豊田通商 樋口
JFE商事 緑川、香坂
兼松 小島、吉村



③ 三井物産/杉崎、丸紅/福井、長瀬産業/五十嵐
□会議自体に負担を感じているか？
・貢献度が低い為、雰囲気が重くなる
・解決策案）熱い会議を社内チームFeedbackできていない 
□審判交代について
・人集めに非常に苦労している(社内でも問題視されている)
（まとめ）長瀬産業だけではなく、全社共通している問題の可能性もある

④ 双日/高瀬、日本ユニシス/岩嶺、三菱商事/格内
□根本的な問題

・試合数の増加が問題

（まとめ）試合数を同等にしても、グランド確保を事前に確保することで問題を解決できる可能性がある

□議事録のチーム内情報共有

・会議の議事録を見ていない

（まとめ）社内で会議の内容を口頭で伝える
※金田会長補足情報 　伊藤忠・・翌日に議事録以外の熱いコメントを伝えている

⑤ 蝶理/川﨑、兼松/吉村、住友商事/西村
□試合数を減らす　
・開始時期(シーズン)を早める　2ヶ月程度
□各社1個づつグランドを提案する
□審判の質
・合宿などで楽しく獲得
□部内の情報共有
・会議の10日前に議事録を作成係りを決めることで、内容を把握できる可能性がある
※金田会長補足情報　都リーグがあるので、開催時期を早めることが出来ない　（※都リーグは不可日がない） 

⑥ 伊藤忠商事/岡田、住友商事/西村
□会議の参加者　伊藤忠内の話
・リーグ担当者：4名　年次はバラで組み合わせる　(補欠もいる)
・1人は必ず経験者
□試合数
・1部：2回総当り　面白い且つ、主幹事としても問題なし
・住友商事）　上述は、参加者側の発言であり、チーム運営側でも問題ないと理解している
□グランド
・グランドを探すチームが限られている　(他も協力して欲しい)
案1）チーム商社　連盟で押さえる事で多数抑えることが可能　　　　
案2）都民　、埼玉県民　など　地域で分けて予約をする
□感情論
・3Pについて言葉を追加したい　(+追加したいワード：プライド)
□Whyの追求
・審判の試合前の発言などについても、何故事前に発言するのかを各社考えることで意識も変わるのではないか
※金田会長補足情報・・参加者と運営側の考え方の違いを理解したうえで参加してほしい

5 長瀬産業除名に関して(長瀬産業/五十嵐)
① 試合途中の線審交代について

□技術問題
・主審は技術有り
・線審は問題があった
□参加者意識の問題
・参加者が少ないのが問題　
□導入後初の事例
・自信がなかったような対応だった　(MCの報告内容)
□改善点
・本件は多様するものではないので、今後は技術のある人間を起用するように

② 脱退について今後の方針に関して
・未定・・・現状人数が集まらないのが問題　(チーム全員：11名程度、主メンバー：5名程度)　
・練習試合フットサルであれば対応が出来る
・今後人数が集まれば、何らかの形で貢献できるようにしたい
【金田会長、北川さんからのコメント】
・簡単に復帰できるものではない
・除名は受け取るのではなく、通知　(脱退との違い：自ら外れる)
・今後の「貢献する」などは甘い
・大倉商事みたいに出来ない判断は、先にして欲しい
・現時点の組織では、商社リーグに参加する価値がない
・長瀬産業は復帰したいと宣言しても、簡単に復帰させる事は出来ない

6 次回までのアクションに関して
□次回代表者会議
・1月13日に開催　→　1月19日に変更　　　
□合宿、チャンピオンズカップ(三井物産)
・参加意思表示と不可日(3月15日まで)の連絡
□グランド確保できるチームも適宜連絡をする　(全社）
□表彰式　（日立ハイテク）
・今年度中に開催するのであれば、次回代表者会議までに連絡をする
□合宿
・1月19日まで回答をする　(1月31日から変更)
・12月31日までに案内　
□ML提出状況が期日通りなのに、何故0点なのか？　(岩谷)　・・・JFE確認　　

【金田会長まとめ】
・組織の上で動いているのであれば引継ぎは最低限しましょう
・やることをやった上で進める
・何をするか明確なので、対応して欲しい
・年間スケジュールとマニュアルを見れば、把握できる
・各社共にポイントを抑えていない
・主幹事補佐(三井)：新規グランド確保を11月～12月で開催する予定だった
・プロでは審判を途中交代することはありえない

以上


